
1.Jahresbericht 
für die Kinderfeuerwehr Villmar , 

 für das Jahr 2017. 
 

Ich möchte  mich hiermit  erst einmal vorstellen.  
Mein Name ist Mandy Otto, wohnhaft  in Villmar , bin 35 Jahre,  
Arzthelferin und ja ich bin die verrückte die in Villmar gern eine  
Kinderfeuerwehr mit gründen möchte.   
Das Jahr 2017 war ein sehr gutes, erfolgreiches und aber auch ein 
sehr arbeitsreiches Jahr, denn so eine Kinderfeuerwehr zugründen 
ist Arbeit , das ist hier wohl jedem klar.  
 
Villmar hat potenzial, 
Villmar hat viele Kinder und das ist für eine  Kinderfeuerwehr 
genial. Wir haben es geschafft  ein Super Team aus 17 Betreuern auf 
die Beine zu stellen und darüber sind wir sehr stolz und möchten 
euch gern mehr erzählen.  
Über die derzeit geleistet Stunden wollen wir hier im Einzelnen gar 
nicht reden, denn wir machen es gern  den Kindern wegen.  
 
Nach langem Paragraphen reiten  und Gesetzestexten hin und her  
kam der heutige Kinderfeuerwehrgründungstag immer näher. 
Heute  Morgen  um 07 Uhr ging es los die Feuerwehrautos mussten 
raus in den Hof.  
In den Hallen mussten alle ran, denn  Tische stellen, Bänke rücken 
Stand auf unserem Plan, damit der heutige Tag erfolgreich werden 
kann.  
Es kamen ganz viele interessierte Kinder im Alter von 6-10 und 
deren Eltern  um sich über die Rahmen Bedingungen und Abläufe in 
der Kinderfeuerwehr  zu informieren.  
Wir haben es geschafft, wir haben dank guter Zusammenarbeit  ein 
Meisterwerk vollbracht.  
 



Ich möchte mich gern auf diesem Weg bei allen Mitwirkenden recht 
herzlich Bedanken.  
In der heutigen Zeit ist es nicht mehr selbstverständlich dass 
jemand sich so einer hohen Verantwortung stellt  und auch so viel 
Zeit auf sich nimmt.  
 
Vielen Dank.  
 
  
Villmar 17.03.2018 
 
 
 
Mandy Otto  
 
 
  

 

 
 

 
 

 
 
 


